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RELATÓRIO DE GESTÃO DO ANO DE 2019 

 

APRESENTAÇÃO 

 

A Secretaria Municipal de Educação (SEMED) do município de Areia Branca fica situada 

na rua Pedro Diniz Gonçalves, nº 02, conta com uma equipe composta pela secretária de Educação, 

técnicos de educação, assistente administrativo, assessor de departamento, auxiliar de serviços gerais 

e estagiários. 

Quadro 1. Equipe da SEMED 2019 

NOME FORMAÇÃO FUNÇÃO 

Josineide Oliveira Alves 
Especialista em Ensino de Biologia; 

Graduada em Ciências Biológicas. 

Secretária Municipal de 

Educação 

Alexandra da Silva Santos  

Especialista em Psicologia Escolar e 

da Aprendizagem; Graduada em 

Ciências Biológicas. 

Assessora da Secretária de 

Educação 

Ana Cristina dos Santos 

Martins 

Especialista em Didática e 

Metodologia do Ensino Superior; 

Graduada em Pedagogia. 

Equipe técnica pedagógica 

Edijan Santos de Góis 

Especialista em Diversidade e 

Inclusão na Educação; Graduado em 

Educação Física.  

Soraia Santos de Gois 

Especialista em Administração 

Escolar e em Planejamento 

Educacional, Administração Escolar, 

liderança e gestão; Graduada em 

Pedagogia e Direito.  

Ednalva de Silva Menezes 

Especialista em Novas Abordagens 

do Ensino de História; Graduada em 

História. 

Silvânia de Andrade 

Santana Costa 

Doutora em Educação; Mestre em 

Educação; Especialista em 

Metodologia do Ensino Superior e 

Graduada em História. 

Zulei Fontes Lima Graduada em História Assistente Administrativo 

Maria do Céo Santos Ensino Fundamental  Auxiliar de Serviços Gerais 

Beatriz Silva Batista Ensino Médio Completo  Assessor de Departamento 

Isis Oliveira Sales  Estudante  Jovem Aprendiz 

Ian Victor Santos 

Nascimento 

Estudante  Jovem Aprendiz 

 



Além da SEMED, a rede está estruturada com dezoito estabelecimentos de ensino, 

atendendo a Educação Infantil (Creche e Pré-escola) e o Ensino Fundamental (1º ao 9º ano). O 

município possui 16 escolas e duas creches, estas estão distribuídas na sede e nos povoados com o 

intuito de atender as demandas das referidas instituições e fazer a gestão dos programas do governo 

federal. 

 

 

As matrículas para o ano letivo de 2019 iniciou no dia 02/01/2019 com exceção da Escola 

Municipal José Romão do Nascimento e finalizaram em 25/01/2019, sendo o período e a 

documentação necessária, comunicados a comunidade tanto pelas diretoras, como no site oficial do 

município, como também o carro de som que fez um percurso na cidade anunciando a documentação 

necessária.  

A preocupação com a continuidade aos estudos dos jovens que concluíram o ensino 

fundamental, seja por meio de formação profissional ou universitária, também é prioridade para a 

gestão municipal, que disponibiliza ônibus para deslocamento de alunos para a capital e para 

Itabaiana. Para isso, a SEMED realiza o cadastramento e o recadastramento do transporte 

intermunicipal estudantil, esses foi no ano de 2019 divulgado a comunidade por meio do site oficial 

da prefeitura. E nos transportes, onde os próprios motoristas passaram para os alunos a importância 

da legalização deles no cadastramento do transporte.   

 

II ENCONTRO PEDAGÓGICO 

 

 O encontro pedagógico realizado no início do semestre letivo, tem o intuito de realizar o 

planejamento do ano, levando em consideração as ações desenvolvidas durante o ano de 2018, 

Unidade Escolar Localidade 

Unidade Pré-Escolar Vovó Menininha Praça: Forrodrómo S/N Centro 

E. M. José Romão do Nascimento R: Heracliton Diniz S/N Centro 

E. M. Prof. Josefa Inocência dos Santos Rua Forródromo SN Centro 

E. M. Rufino José de Santana Pov. Serra Comprida – S/N 

E. M. São José Pov. Boqueirão I – S/N 

E. M. Antonio Lourenço da Silva Pov. Boqueirão II – S/N 

E. M. Felix Madureira Pov Cajueiro 

E. M. João Antonio dos Passos Pov. Canjinha – S/N 

E. M. José Martins dos Santos Pov. Caroba – S/N 

E. M. Idália Tavares de Almeida Pov. Guidinha – S/N 

E. M. José Inácio da Fonseca Pov. Junco – S/N 

E. M Célia Franco da Costa Prado Pov. Pedrinhas – S/N 

E. M. José Lino dos Santos Pov. Rio das Pedras – S/N 

E. M. Manoel Francisco Gomes Pov. Chico Gomes – S/N 

E. M. Maria Vanira R. Pereira Pov. Colônia – S/N 

E. M. Dep. Euvaldo Diniz Gonçalves Pov. Manilha – S/N 

Creche M. Maria Ribeiro Franco Praça: Forrodrómo S/N Centro 

Creche Maria Rodrigues de Souza Pov. Rio das Pedras – S/N 



compartilhando experiências e atuando para melhoria da qualidade de ensino na escola. Um dos 

pontos é a análise do desempenho para que os docentes possam atuar para melhor o IDEB de sua 

escola. No ano 2019, o encontro para planejamento foi realizado nas próprias unidades de ensino com 

a participação das diretoras, coordenadoras e docentes para dialogarem sobre as práticas pedagógicas 

mais adequadas para a unidade de ensino.  

Na manhã do dia 05/02/2019 aconteceu o II Encontro Pedagógico, que foi realizado no 

Auditório da Escola Municipal José Romão do Nascimento. Esse evento teve como tema 

“Reflexão, Ação e Transformação na Prática Docente”, nesse evento aconteceu 04 palestras e 03 

minicursos. Durante essas palestras debateu-se sobre a atualização que houve no Currículo 

Sergipano e a Prática Pedagógica; a Arte de Relacionar-se; a Educação Especial e Inclusiva; a 

Conjuntura do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização 

dos Profissionais de Educação em Areia Branca, como também o Projeto Aula Digital e Classes 

Multiseriadas. Entre outras coisas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    

                    
        A SEMED conta com a parceria de vários setores da gestão, dentre eles, o Setor 

Municipal de Alimentação Escolar (SEMAE), composto por uma coordenadora, 02 nutricionistas 

e 01 auxiliar de serviços gerais que executam todo o trabalho de elaboração de planilhas, cardápios, 

controle, entrada e distribuição dos gêneros alimentícios para todas as Unidades de Ensino do 



município. Além das orientações dadas para as unidades de ensino, por meio de palestras e 

acompanhamento direto nas escolas. Houve também uma palestra com as nutricionistas, tendo por 

objetivo conscientizar, capacitar e aprimorar o nível de conhecimento das merendeiras em 

segurança alimentar, a Prefeitura de Areia Branca promoveu um curso de Capacitação para 

Manipuladores de Alimentos. O curso promovido pela Secretaria Municipal de Educação, ocorreu 

na última semana, sob o comando das nutricionistas Paloma e Mariany. 

No primeiro momento houve uma dinâmica de grupo para facilitar a apresentação 

pessoal e para que cada participante pudesse compartilhar sua experiência de forma coletiva. 

Durante o curso, foram abordadas práticas de higiene e manipulação dos alimentos na rotina diária, 

visando a promoção e proteção à saúde dos consumidores. Além disso, foram discutidos assuntos 

como a importância de uma alimentação saudável.  

“A capacitação foi um momento de valorização daquele profissional que faz seu 

trabalho com amor e busca constantemente pela qualidade de vida, nutrição e bem-estar dos nossos 

alunos”, destacou a coordenadora do setor de alimentação escolar Adriana Azevedo.   

 

      

 

Durante o ano de 2019, diversas ações foram realizadas pela Secretaria Municipal de 

Educação, com o objetivo de cumprir com as deliberações do Município, do Estado e da União para 

de forma articulada dar continuidade ao programa de desenvolvimento da educação do município 

atuando de forma a diagnosticar, monitorar, avaliar as atividades desenvolvidas pela SEMED e pelas 

unidades de ensino. O presente relatório apresenta de forma resumida os aspectos pedagógicos, 

administrativos e estratégicos desenvolvidos em 2019. Dentre as ações realizadas para melhoria da 

educação de Areia Branca estão as seguintes atuações: 



 Realização de reunião de planejamento anual com os profissionais da educação do 

munícipio; 

 Aquisição de carteiras e mobiliários novos para suprir a necessidade de todas as 

Escolas e Creches; 

 Melhoria na infraestrutura das escolas, destacando a reforma da Escola Municipal 

Célia Franco da Costa Prado, localizada no povoado Pedrinhas; 

 Busca Ativa Escolar – Fora da Escola Não Pode; 

 Práticas pedagógicas e trabalhos desenvolvidos em sala de aula;  

 Desenvolvimento de ações do Programa Saúde na Escola – PSE;  

 Integração Comunidade na Escola – Reunião com pais e datas comemorativas; 

 Continuidade das atividades dos Conselhos (CEB/FUNDEB) e da Comissão de Gestão 

do Magistério; Continuidade também do CAE; 

 Continuidade das atividades com as gestoras e coordenadoras, reuniões SEDUC; 

 Formação Continuada para Gestores, com dez módulos; 

 Implantação e discussão sobre a Base Nacional Comum Curricular (BNCC);  

 Prosseguimento do Programa Novo Mais Educação; 

 Ampliação e continuidade do Projeto Aula Digital, com o desenvolvimento de 

formações, visitas técnicas e entrega das maletas às Escolas contempladas em 2018; 

 Desenvolvimento do Programa Educação Conectada; 

 Parceria com as escolas para a realização dos projetos planejados para o ano letivo, 

bem como o apoio logístico e financeiro para execução de jogos e desfile cívico.  

 Premiaçao OAB/ SE; SINTESE e Melhores do Ano. 

 

 

MELHORIAS NA INFRAESTUTURA DAS ESCOLAS  

 

                    Em 2019 houve uma reforma e ampliação na Escola Municipal Célia Franco da Costa 

Prado, situada no povoado Pedrinhas. A instituição ganhou uma nova cara com a reforma de 07 

salas de aulas, secretaria, salas dos professores, 03 banheiros, cantina, sala de oficinas do mais 

educação e área de lazer. A Escola Municipal Célia Franco da Costa Prado atende a cerca de 473 

alunos da pré-escola alo nono ano e conta com uma equipe de 21 professores. É a Prefeitura de 

Areia Branca contribuindo para uma educação de qualidade. "Sempre digo que os nossos alunos 

são preparados para o futuro. E quando se tem uma escola com uma boa estrutura,  tudo conspira 

a favor de bons resultados. Essa obra é de grande importância para os estudantes do Povoado 

Pedrinhas", destacou o prefeito Alan. Ainda sobre a reforma da escola a Secretária Josineide 



Oliveira Alves comentou, "A obra contribuirá bastante para o rendimento dos alunos. A escola 

estava precisando há um tempo dessa reforma, foi um presente para toda a comunidade".  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
               Prefeito Alan                                      Secretária Josineide                    Coordenadora e diretora: Gilma e Marionete 

 

BUSCA ATIVA ESCOLAR      

    

                 O Fora da Escola Não Pode! É uma iniciativa do Fundo das Nações Unidas para a Infância 

(UNICEF) para garantir que cada criança e adolescente esteja na escola e aprendendo. Desenvolvida 

por meio de diversas frentes de atuação, a iniciativa procura conscientizar diferentes atores 

responsáveis pela inclusão escolar, e também a sociedade em geral, sobre o problema da exclusão 

escolar e sugerir planos práticos para chegar a uma solução. A Busca Ativa Escolar é uma das 

estratégias do Fora da Escola Não Pode! Para ajudar os municípios a combater a exclusão escolar. O 

município além de fazer a busca ativa, organizou um movimento intersetorial entre a secretaria de 



educação, secretaria de saúde e a assistência social realizando assim o dia D. Como mostra nas fotos 

elencadas abaixo; 

   

   

 

PRÁTICAS PEDAGÓGICAS  

 

Em 2019, o acordo de cooperação com a Fundação Telefônica Vivo, para o 

desenvolvimento do Projeto Aula Digital continuou e foi ampliado. As escolas contempladas 

participaram de oficinas para execução do programa em sala de aula. Houve também a entregar das 

maletas em quatro das escolas beneficiadas neste ano, dentre elas então: Escola Municipal José 



Martins dos Santos, Escola Municipal Manoel Francisco Gomes, Escola Municipal Rufino José de 

Santana e Escola Municipal São José. 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

As atividades de planejamento em lócus foram realizadas com a equipe da Fundação e 

acompanhamento da coordenadora local, Ana Cristina. A preparação docente para utilização da 

maleta digital, bem como a participação do discente no uso das tecnologias foi de extrema 

importância para a aprendizagem. Visa por meio da inserção tecnológica uma forma de garantir aos 

docentes outras metodologias de ensino que extrapolam o cotidiano da sala de aula.  

A utilização de metodologias inovadoras que permitam ao aluno aprender de forma 

prazerosa, por meio do lúdico, do auxílio da tecnologia e de momentos extraclasse é incentivado e 



apoiado pela gestão municipal a exemplo dos projetos desenvolvidos pelas unidades de ensino. As 

fotos, a seguir, registram esses momentos: 

   

   

 

Além de trabalhar com os equipamentos da aula digital, as docentes usam a criatividade 

quando o assunto é sala de aula, trabalham com os alunos cada temática, ou dia comemorativo, como 

mostra as fotos que segue abaixo: 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



INTEGRAÇÃO COMUNIDADE NA ESCOLA 

 

Durante o ano de 2019 também foram desenvolvidas ações que visaram o envolvimento 

da comunidade com a escola, como exemplo, reuniões com os responsáveis, datas comemorativas, 

como o dia das mães e dos pais. 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

REUNIÃO MENSAL COM A EQUIPE DIRETIVA 

 

              Durante o ano de 2019 foram realizadas reuniões mensais para alinhamento com a equipe 

diretiva de estratégias para a educação do município envolvendo os aspectos administrativos e 

pedagógicos. Como também aspectos relacionados a cada escola. Resolvendo assim questionamento 

e dúvidas. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

                       Esses encontros com os diretores tiveram também como foco, o relacionamento entre 

docentes, alunos, direção e equipe técnica pedagógica. Para os eventos externos, a gestão 

disponibilizou transporte e contribui com a logística para que as atividades promovidas possam ser 

efetivadas com sucesso.  

FORMAÇÃO CONTINUADA PARA GESTORES  

 

           A Formação continuada para gestores é um Programa de Capacitação objetivando a 

formação  de lideranças escolares comprometidas com a construção de um projeto de gestão 

democrática da escola pública,  focada no sucesso escolar do aluno, num entendimento de que a 

melhoria dos processos de gerenciamento e de sua relação com a aprendizagem e o êxito do aluno 

perpassa pela formação continuada e em serviço das equipes de gestão escolar a qual propõe uma 

discussão entre membros da comunidade escolar sobre temas como sucesso e permanência de 

alunos na escola, projeto pedagógico, avaliação institucional, gerenciamento financeiro, espaço 

físico, patrimônio da escola, avaliações externas, recursos humanos, dentre outros.  

          Neste sentido, nossa proposta para as equipes gestores foi concebido com base nos seguintes 

pressupostos que balizaram seu conteúdo e metodologia: 



 Técnicas de gestão focadas no sucesso da aprendizagem dos alunos e na melhoria do seu 

desempenho; 

 Gestão democrática da escola pública, privilegiando os processos de participação dos vários 

segmentos da comunidade no Projeto Pedagógico da escola; 

 Programa comum, para assegurar um padrão de qualidade na formação dos gestores, e 

flexível, para se adequar às necessidades e diversidades das escolas do país; 

 Formação continuada, em serviço, articulada à prática cotidiana dos gestores, tendo por base 

resultados de pesquisa prévia realizada junto às escolas; 

 Formação voltada para o desenvolvimento de competências profissionais e concebida como 

elemento impulsionador do “aprender a aprender”, da auto capacitação, do aprender a fazer 

coletivo e da formação de redes entre gestores e escolas.  

 

 

IMPLANTAÇÃO E DISCUSSÃO SOBRE A BASE NACIONAL COMUM CURRICULAR 

(BNCC) 

 

E no dia 22 de dezembro de 2017 foi publicada a Resolução CNE/CP nº 2, que institui e 

orienta a implantação da Base Nacional Comum Curricular a ser respeitada obrigatoriamente ao longo 

das etapas e respectivas modalidades no âmbito da Educação Básica.  Lembrando que a BNCC 

aprovada se refere à Educação Infantil e ao Ensino Fundamental. 

No município de Areia Branca, a implementação da Base Nacional Comum Curricular 

ficou sob a responsabilidade da senhora Alexandra da Silva Santos que realizou encontros para 

estudos nas escolas sobre a Base Nacional Comum Curricular, houve apresentação do tutorial de 

contribuição para o Currículo do Estado de Sergipe no dia 05/09/2018, participou do encontro 



Regional para apresentação do currículo sergipano, juntamente com técnicos e coordenadores em 

Itabaiana em 17/08/2019. Participou de encontros regionais  na União Nacional dos Conselhos 

Municipais e efetivamente da capacitação na Diretoria Regional 03, de maio a setembro/2018; 

realizou encontros com os professores de todas as instituições escolares da rede municipal de maio a 

julho/2018; em 05/02/2019 foram realizados encontros com professores dos componentes 

curriculares, educação infantil e do 1° ao 5 ° anos, onde se elaborou planejamento de trabalho e planos 

de aula; nos dias 07/03/2019 e  08/03/2019 efetuou se encontros com todos os educadores para 

deliberar sobre  a  construção do PPP à luz do Currículo Sergipano e elaboração dos planos de aula e 

de trabalho por componentes curriculares. 

O documento do Currículo Sergipano e o modelo de planos de aula foram enviados para 

os professores por e-mail e divulgados nos grupos de WhatsApp. Os professores multiplicadores 

participaram com a articuladora no dia 17/09/2019 do 1° modulo para professores formadores, em 

seguida se reuniram em 25/09/2019 para deliberar a organização da apresentação no município, bem 

como materiais necessários e logística.  

Além desses encontros, foram 

realizadas reunião mensais do Câmara de 

Educação Básica (CEB), Fundo de Manutenção 

e Desenvolvimento da Educação Básica e de 

Valorização dos Profissionais da 

Educação (FUNDEB) e do Conselho de 

Alimentação Escolar (CAE), onde ambos tinham 

por objetivo analisar, estudar e organizar a 

documentação para ter certeza de que estava tudo 

correto conforme a lei. Além disso, 

o Conselho de Alimentação Escolar 

(CAE) costuma quinzenalmente 

fazer uma fiscalização nas escolas. 

Os membros destes conselhos se 

reúnem na Secretaria Municipal de 

Educação. 

 

 

 

 

 



DESFÍLE CÍVICO  

               

O desfile cívico Municipal 2019 homenageou no dia 15 de setembro, a nossa cidade 

através do seu brasão destacando a educação, a cultura, o desenvolvimento e a valorização de seu 

povo. As escolas trouxeram temas referentes ao brasão, ficou dividido do seguinte modo: 

 

Ordem Escola (as) Tema 

01 Unidade Pré-Escolar Vovó Menininha 

Creche Mun. Maria Rodrigues de Souza  

Creche Mun. Maria Ribeiro Franco  

 

A ludicidade na Educação Infantil  

02  

Escola Mun. Prof.ª Josefa Inocência dos Santos  

Inclusão escolar: uma luz no olhar 

dos diferentes, um caminho em 

busca dos iguais. 

03 Escola Mun. Antônio Lourenço da Silva  

Escola Mun. Felix Madureira  

Escola Mun. José Martins dos Santos  

 

Aprendendo com o mundo lúdico da 

leitura e da escrita. 

04 Escola Mun. Manoel Francisco Gomes  

Escola Mun. São José 

Escola Mun. José Lino dos Santos  

Escola Mun. João Antônio dos Passos  

 

Nossas belezas naturais.  

05 Escola Mun. Mª Vanira Rodrigues Pereira  

Escola Mun. Dep. Euvaldo Diniz Gonçalves 

Escola Mun. Idália Tavares de Almeida  

 

Padroeiro da cidade: SÃO JOÃO 

BATISTA 

06 Escola Mun. Célia Franco da Costa Prado  Valorização da terra e a cana-de-

açúcar. 

07 Escola Mun. Rufino José de Santana  

Escola Mun. José Inácio da Fonseca  

A agricultura do nosso município. 

08 Escola Mun. José Romão do Nascimento  História da escola e seus trabalhos.  

 

 
 



 
 

 
 



 
            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



REALIZAÇÃO DO CONCURSO PÚBLICO 

 

Em 2018 foi realizado o concurso público para preenchimento de vagas em diversos 

setores da esfera municipal, bem como na educação. E no dia 01/02/2019 a Prefeitura de Areia 

Branca convoca os aprovados para assinatura do termo de posse. Alan de Agripino destacou a 

importância de cada um para o desenvolvimento do município. “Sejam todos bem-vindos à Areia 

Branca. Este foi um concurso justo. Quem teve capacidade passou. Eu só peço a todos os aprovados 

que venham para trabalhar, porque a minha parte do compromisso eu honrarei. Irei pagá-los em dia”. 

 

    

 

PROGRAMAS DO GOVERNO FEDERAL 

 

Programa Nacional de Apoio ao Transporte Estudantil - PNATE 

 

O apoio as atividades que necessitam de transporte foram viáveis, pois o município 

participa do PNATE- Programa Nacional de Apoio ao Transporte Estudantil vem sendo desenvolvido 

no município, que como foi mencionado anteriormente, oferta de forma gratuita, tanto para os 

estudantes da rede municipal quanto para os universitários e estudantes de cursos não ofertados no 

município. 

 

 

                                                                            

 

  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

PROGRAMA SAÚDE NA ESCOLA – PSE 

 

                  O Programa Saúde na Escola (PSE) é uma política intersetorial dos Ministério da Saúde e 

da Educação, voltada a crianças, adolescentes, jovens e adultos da rede pública de ensino. O PSE, da 

forma como é desenvolvido hoje, foi instituído em 2007, pelo DECRETO nº 6.286 de 05 de dezembro 

de 2007. Atualmente, há 12 ações preconizadas por este projeto, as quais a saúde juntamente coma 

educação tem a responsabilidade de executá-las. Em 2019, além de outras ações que foram 

desenvolvidas umas delas tiveram bastante notoriedade que foi o Projeto Consultórios Itinerantes de 

Odontologia e Oftalmologia, conforme os anexos abaixo: 

     



        

 

CONTINUIDADE DO PROGRAMA NOVO MAIS EDUCAÇÃO  

 

O Programa Novo Mais Educação continuou a ser desenvolvido no município em 2019 

com atividades avaliadas e monitoradas por Edijan Santos de Gois. O Programa possibilitou a 

ampliação da jornada escolar de crianças e adolescentes, mediante a complementação da carga horária 

de cinco ou quinze horas semanais no turno e contraturno escolar. Houve algumas apresentações no 

desfile cívico que foram desenvolvidas e trabalhadas no programa mais educação.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



PROGRAMA NACIONAL DO LIVRO DIDÁTICO – PNLD 

 

O Programa Nacional do Livro Didático – PNLD, pelo qual os docentes e diretores do 6º 

ao 9º ano escolheram coletivamente na escola as obras que trabalharão em sala de aula no ano letivo 

que iniciará em 2020. O processo de escolha foi democrático, pelo qual as escolas no período de 04 

a 16 de setembro de 2019, por meio de livros impressos e o guia de livros didáticos on-line fizeram a 

escolha dos livros e logo após, registraram em ata e no sistema do PDDE interativo. Em 30 de maio 

de 2019 aconteceu das 8h às 17h, no auditório da Uninassau, em Aracaju, o I Encontro Sergipano do 

Livro Didático realizado pela Seduc, pelo DASE e pela DISMEA, neste, estavam presentes os 

municípios sergipanos. 

  

 

                                  

 

 

 

Para registro da entrega dos livros na escola, a Secretaria Municipal de Educação 

(SEMED) disponibilizou para todas as escolas o Termo de Recebimento, documento no qual as 

diretoras deveriam registrar o recebimento por parte das editoras.  

 

PROGRAMA EDUCAÇÃO CONECTADA 

 

O Programa de Educação Conectada tem por objetivo “apoiar a universalização do 

acesso à Internet de alta velocidade e fomentar o uso pedagógico de tecnologias digitais na Educação 

Básica” (MEC). As três fases previstas pelo programa contempla: indução (2017 a 2018), expansão 

(2019 a 2021) e sustentabilidade (2022 a 2024). A SEMED participou de todas as fases, em 2019, 

seis escolas foram contempladas com conexão via satélite e terrestre. De 09 a 16 de setembro foi 

realizada a adesão das duas escolas rurais que receberam conexão via satélite: Escola Municipal 

Antônio Lourenco da Silva e Escola Municipal Idália Tavares de Almeida, após aprovação, os 

técnicos da Telebrás instalaram as antenas.  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Escola Municipal Antônio Lourenco da Silva                                                                     Escola Municipal Idália Tavares de Almeida 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Escola Municipal Idália Tavares de Almeida 

 

No segundo semestre de 2019, as quatro escolas com conexão terrestre: Escola 

Municipal José Romão do Nascimento; Unidade Municipal de Educação Pré-escolar Vovó 

Menininha; Creche Municipal Maria Ribeiro Franco e Escola Municipal Professora Josefa 

Inocência dos Santos tiveram até o dia 06/12/2019 para preencherem o Plano de Aplicação 

Financeira (PAF) após realização de pesquisa de orçamento em três provedores locais de Internet. 

O PAF incluiu a aquisição de plano de internet e de equipamentos de conexão para as escolas.  

O IV Encontro com os Articuladores Municipais do Programa Educação Conectada 

ocorreu no dia 22 de agosto das 8h às 11h30 no auditório situado à Rua Neópolis, S/N anexo a 

EMEF Presidente Vargas entrada pela Praça D. José Tomaz, no Bairro Siqueira Campos em 

Aracaju/SE. Na reunião foram apresentadas as ações realizadas no Estado, os articuladores 

receberam orientações para implementação dessa Política Pública de Inovação Tecnológica.  



 

 

 

 

 

 

Reunião Programa Educação Conectada 

 

PROGRAMA DINHEIRO DIRETO NA ESCOLA (PDDE) 

 

Durante o ano de 2019 foram realizadas pelo PDDE eleições das caixas escolares, sendo 

escolhidos novos presidentes e tesoureiros, como também toda parte que forma os conselhos 

deliberativos e fiscais, sendo escolhido titulares e suplentes. Para esta nova eleição foi necessário a 

inclusão de dois alunos em cada conselho. Foram realizadas reuniões em todas as 16 escolas e 02 

creches para que ocorresse assim uma votação de forma aberta, com a participação de pais, 

professores, alunos e todos que compõe a escola.   

Após a votação foi necessário fazer algumas mudanças no regimento da caixa escolar, 

no qual anteriormente era utilizado cheques e atualmente começou a utilizar cartão de crédito! Sendo 

assim, finalizou-se o ano com todas as escolas obtendo um cartão de crédito que possibilita um 

melhor desenvolvimento financeiro para as escolas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



PREMIAÇÕES   

 

 OAB 

                    

 A Ordem dos Advogados do Brasil, em 

Sergipe (OAB/SE) entregou premiação aos 

vencedores do IV Concurso Cultural de 

Desenhos, Pinturas e Poesias da Infância e 

Juventude. O auditório da Caixa de 

Assistência dos Advogados de Sergipe 

(CAASE) ficou lotado de crianças, 

adolescentes, familiares, professores e 

gestores de diversas entidades. Os estudantes 

selecionados receberam medalhas, certificados e, no final, participaram de um sorteio. “Esse concurso 

é muito importante porque os estudantes se sentem protagonistas e incentivados. Aqui a gente 

descobre diversos talentos”, afirmou.  

                    A pequena Jéssica Rodrigues dos Santos, 6 anos, da Unidade de Educação Pré-Escolar 

Vovô Menininha, de Areia Branca, desenhou uma família e foi premiada com a Menção Honrosa na 

modalidade Desenhos e Pinturas, na faixa etária de 6 a 10 anos. “Estou muito feliz”, disse. A 

professora de Jéssica, Aglaé Oliveira Passos, disse que a aluna é muito carinhosa e apegada a família 

por isso a retratou no desenho. “Muito gratificante para nós, uma menina de apenas 6 anos ser 

reconhecida numa instituição tão exemplar, tão séria e que defende os direitos da criança e do 

adolescente como é a OAB/SE. Hoje ela pode não ter noção do que está acontecendo, porém mais 

tarde ela vai saber e tenho certeza que se orgulhará dela mesma”, salientou.  



 

SINTESE 

O município conquistou nota 5,71 na “prova 

final” do Sindicato dos Profissionais de 

Educação do Estado de Sergipe (SINTESE). O 

índice avalia a qualidade da educação nos 

municípios sergipanos. Areia Branca 

conquistou a nota mais alta dos municípios da 

região Agreste do Estado. O excelente 

resultado é fruto de um árduo trabalho que o 

prefeito Alan de Agripino vem desempenhando 

no município. 

 

MELHORES DO ANO 

 

Na premiação melhores do ano, a secretaria municipal de educação ganhou pelo segundo 

ano consecutivo, sendo que no ano de 2019 está ficou em primeiro lugar. Foi classificada a melhor 

secretaria do município, em agradecimento a secretária comentou “Estou muito feliz pelo 

reconhecimento, e acrescentou que a premiação é o fruto do trabalho de todos envolvidos na 

educação, desde os docentes, gestores, funcionários, até os membros da secretaria! ” 

 

Areia Branca, 08 de janeiro de 2020. 

 

JOSINEIDE OLIVEIRA ALVES 
Secretária Municipal de Educação 


